



GUARDIA PARA CASOS DE EXCEPCIÓN



LA ESCALERA DE LAURA

Laura Quintero

laura_quintero2003@yahoo.com.mx

Ante la crisis que desatan los accidentes casi diarios en algunas de las estaciones del Sistema Colectivo de Transporte (SCT) Metro, desde la bancada de Morena se promueve una iniciativa en la Cámara de Diputados federal a fin de otorgar a la Jefatura de Gobierno capitalina facultades para movilizar como crea conveniente a la Guardia Nacional (GN).

En respuesta, el diputado local panista **Aníbal Cañez Morales** afirma que "la Ciudad de México dejó de ser una Regencia del gobierno federal y cuenta con la soberanía de una entidad federativa, por lo que la presencia de la GN solamente se puede dar en los casos de excepción para los que se creó, que manda la Constitución y que ordena la Ley de Seguridad Nacional".

No se trata de que la GN se use "para caprichos unilaterales de un grupo político en el poder" y por ello "exigimos a Morena que retire su iniciativa: la crisis del Metro no es un asunto de seguridad nacional, sino un tema de ineptitud y negligencia", puntualiza.

Señala que mientras las autoridades insisten en hablar de sabotajes, la realidad es que gran cantidad de usuarios coinciden en que falta mantenimiento, puesto que hay cables unidos apenas con cinta de aislar, lo que demuestra que los trabajadores no cuentan con material para realizar un arreglo adecuado. Y componen los trenes con lo que tienen.

Al referirse a la iniciativa del diputado morenista **Manuel Alejandro Robles Gómez**, el legislador del PAN asevera que en la oposición "no estamos de acuerdo con este tipo de planteamientos. No deben transitar porque son salvavidas para un asunto político".

A los ciudadanos que utilizan el Metro "nos interesa tener un medio de transporte seguro y eficiente, con personal capacitado y con el mantenimiento adecuado", añade **Cañez Morales**.

Y es que se requieren "instalaciones limpias y trenes de calidad, que sean funcionales; escaleras eléctricas que cumplan con su función; luminarias que sí enciendan; estaciones que no se inunden con la primera lluvia; cámaras de videovigilancia para reforzar la seguridad; nuevas tecnologías para



Cañez | Polémica iniciativa.

"La falta de mantenimiento está a la vista de los usuarios".

evolucionar el servicio... Eso es lo que se necesita en el Metro", lanza el diputado.

Tiene razón. La falta de mantenimiento está a la vista de los usuarios. ¿O me equivoco?

El bolso de Laura...

Ahora déjeme contarle que diputadas locales llaman al gobierno a no subestimar el problema de desaparición de mujeres en la CDMX. No se puede negar, dicen, la existencia de bandas dedicadas a lastimar mujeres, como en el caso de la menor que se llevaron del paradero Indios Verdes y que ya está a salvo. Advierten la necesidad de poner en alerta a todas las mujeres, porque esas omisiones han puesto en peligro a muchas jovencitas. Para empezar, es necesaria más seguridad en los paraderos... La semana próxima inicia el periodo ordinario de sesiones del segundo año de este II Congreso local de la CDMX. No se advierte terso. Todo indica que la parálisis legislativa continuará. Que tristeza para los ciudadanos que verán sus demandas olvidadas, porque entre más se acerque el año electoral, más el insulto y la diatriba registrarán las sesiones. ¡Lástima!...